



Tagesordnung I Punkt 10 der öffentlichen Sitzung am 01. Dezember 2010

Vorlagen-Nr. 10-F-25-0076

Koordinierungsstelle Übergang Schule-Beruf

- Antrag der Fraktionen von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP vom 24.11.2010 -

Vorbemerkung:

In der vergangenen Sitzung des Ausschusses für Soziales am 27.10.2010 wurde die Magistratsvorlage 10-V-51-0056 „Einrichtung einer Koordinierungsstelle im Übergang Schule-Beruf“ zurückgestellt.

Um die Koordinierungsstelle optimaler zu gestalten, wird eine Modifizierung der Magistratsvorlage vorgeschlagen. Hierbei sind die konzeptionellen Überlegungen der Lehrerinnen und Lehrer des Berufsschulzentrums ergänzend zu berücksichtigen.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert

1. im Rahmen des Bundesvorhabens „Jugend stärken: Aktiv in der Region“ eine Koordinierungsstelle im Übergang Allgemeinbildende Schule-Ausbildung durch die Abteilung Schulsozialarbeit in Kooperation mit HessenCampus einzurichten. Schülerinnen und Schüler, die eine der Vollzeitschulformen einer beruflichen Schule im Berufsschulzentrum besuchen in den Bildungsgängen zur Berufsvorbereitung, wie Berufsgrundbildungsjahr, zweijährige Berufsfachschule sowie Ein- und Zweijährige Höhere Berufsfachschule, werden unter Regie der Koordinierungsstelle durch die Schulsozialarbeit in Zusammenarbeit mit Hessencampus Wiesbaden begleitet.
2. zu prüfen, ob die Unterbringung der Schulsozialarbeit in räumlicher Nähe zu HessenCampus möglich ist, mit dem Ziel eine möglichst enge Zusammenarbeit zwischen Schulsozialarbeit und HessenCampus zu erreichen und um den Schülerinnen und Schülern unnötige Wege zwischen den Beratungsstellen im Berufsschulzentrum zu ersparen.

Beschluss Nr. 0208

Der Magistrat wird aufgefordert

1. im Rahmen des Bundesvorhabens „Jugend stärken: Aktiv in der Region“ eine Koordinierungsstelle im Übergang Allgemeinbildende Schule-Ausbildung durch die Abteilung Schulsozialarbeit in Kooperation mit HessenCampus einzurichten. Schülerinnen und Schüler, die eine der Vollzeitschulformen einer beruflichen Schule im Berufsschulzentrum besuchen in den Bildungsgängen zur Berufsvorbereitung, wie Berufsgrundbildungsjahr, zweijährige Berufsfachschule sowie Ein- und Zweijährige Höhere Berufsfachschule, werden unter Regie der Koordinierungsstelle durch die Schulsozialarbeit in Zusammenarbeit mit Hessencampus Wiesbaden begleitet.

2. zu prüfen, ob die Unterbringung der Schulsozialarbeit in räumlicher Nähe zu HessenCampus möglich ist, mit dem Ziel eine möglichst enge Zusammenarbeit zwischen Schulsozialarbeit und HessenCampus zu erreichen und um den Schülerinnen und Schülern unnötige Wege zwischen den Beratungsstellen im Berufsschulzentrum zu ersparen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .12.2010

Diers
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .12.2010

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .12.2010

Dezernat VI
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister